

Infomarkt Windenergie in Gernsbach: Positiver Austausch

Die Stadtverwaltung Gernsbach und das Energieunternehmen Vattenfall haben gemeinsam die zweite Bürgerinfoveranstaltung zur Windenergie durchgeführt. Rund 100 Interessierte folgten der Einladung, um sich über aktuelle Entwicklungen und Vorhaben im Bereich der Windenergie in Gernsbach zu informieren.

Die Veranstaltung bot den Bürgerinnen und Bürgern die Gelegenheit, sich direkt mit Vertretern der Stadtverwaltung, des Landratsamtes, des Regionalverbandes Mittlerer Oberrhein und Vattenfall auszutauschen. Besonders der Arbeitskreis Windkraft des Gemeinderates sowie Bürgermeister Julian Christ standen an einem eigenen Thementisch bereit, um Fragen und Anliegen der Bevölkerung aufzunehmen. Der dialogorientierte Austausch entwickelte sich in einer offenen Atmosphäre, in der konstruktive Gespräche geführt und interessante Nachfragen gestellt wurden. Die Thementische boten Raum für Diskussionen zum Umwelt-, Immissions- und Naturschutz, zur weiteren Zeitschiene der Windenergieprojekte sowie zum Beitrag zur Energiewende in Gernsbach und Umgebung.

„Es wurde deutlich, dass ein Großteil der Bürgerinnen und Bürger eine positive Grundhaltung gegenüber der Windenergie in Gernsbach haben. Dies spiegeln auch die einstimmigen Beschlüsse in unserem Gemeinderat wieder. Der konstruktive Austausch und das Interesse an den verschiedenen Aspekten der Windenergienutzung unterstreichen die Bereitschaft der Bevölkerung, sich aktiv an der Gestaltung der Energiewende zu beteiligen“, betont Bürgermeister Julian Christ.

Die Erzeugung von Strom durch Windenergie ist für Gernsbach kein neues Thema. Bereits 1996 hatten sich der Gemeinderat und der Ortschaftsrat in Reichental jeweils einstimmig für die Errichtung von Windkraftanlagen im Bereich des Kaltenbronn ausgesprochen. Dies scheiterte jedoch am Widerstand höherer Behörden.

Die Stadtverwaltung und Vattenfall danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihr Interesse und ihre konstruktive Teilnahme an der Bürgerinfoveranstaltung. Weitere Informationen zum Thema Windenergie in Gernsbach werden fortlaufend auf der Homepage der Stadt Gernsbach aktualisiert und bereitgestellt.

+ Fotos: honorarfrei für diese PM | © Diana Schmidhuber / Stadt Gernsbach
BU: Bürgerinnen und Bürger erhalten ausführliche Informationen zu den Vorhaben an Thementischen während der Bürgerinfoveranstaltung.